



Die Truppmannausbildung ist die erste Stufe in der Ausbildung eines jeden Feuerwehrmitgliedes. In einzelne Kapitel unterteilt, werden den Mitgliedern die Grundlagen für ihre weitere Feuerwehrkarriere auf den Weg mitgegeben. Die Kapitel B2 Kleinlöschgeräte und B4 Feuerwehreinsatz wurden am 20.05.2023 für die Unterabschnitte 1 und 2 des Abschnittes Baden-Land in Kottingbrunn abgehalten.

Nach einer Theorieeinheit im Lehrsaal ging es für die Praxis nach draußen. Hier konnten die Ausbildungsteilnehmer an einem Brandsimulator sehen, wie gefährlich es ist brennendes Öl mit Wasser zu löschen. Ebenso wurde eine Spraydose wie sie jeder vermutlich zu Hause hat, erhitzt und kontrolliert zum Zerbersten gebracht. Anschließend durften die Mitglieder selbst am Brandsimulator mit diversen Löschmitteln löschen. Es kamen verschiedene Feuerlöscher zum Einsatz. Auch die Anwendung der Löschdecke wurde beübt.

Ein großes Dankeschön an die Firma [Chubb Österreich GmbH](#) für die langjährige Unterstützung und zur Verfügungstellung des Brandsimulators. Durch dieses Gerät ist es möglich, auch den unerfahrenen Mitgliedern das Löschen von Echtfeuer zu ermöglichen. Per Knopfdruck kann die Gaszufuhr gekappt und somit auch das Feuer abgeschaltet werden. Natürlich sind die persönliche Schutzausrüstung, sowie eine Löschgeräteunterweisung unumgänglich.

{gallery}/2023/Aktivitaeten/Truppmann{/gallery}